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2022年度メンバー
MEMBERS �OF � 2022
（学年順/ In � o rde r � o f � c ou r se )

⼤学院⽣ / G R A DU A T E � S C HOO L � S T U D E N T S
�

萬代 政⼤ �M a s a h i r o � M A N D A I
林  知志 � S a t o s h i � H A Y A S H I

トゥヒン アティクル ラハマン � T u h i n � A t i q u r � R A HM AN
クラスニチ エリオン � E r j o n � K R A S N I Q I

�
学部⽣ / UN D E R G R A DU A T E S

�

國弘 貴之 � T a k a y u k i � K U N I H I R O
⼯藤 依沙 � I s a � K U DO

今泉 千優 � C h i h i r o � I M A I Z UM I
★ �近藤 真由 �M a y u � K O N DO
☆ �⽊⽥ ヒカル � H i k a r u � K I D A
★ �髙⼝ ひな � H i n a � K O G U CH I
安藤 和奏 �W a k a n a � A N DO
安⽥ 麗⼦ � R e i k o � Y A S U D A
⽥中 ⾥奈 � R i n a � T A N A K A
⼤波多 彩菜 � A y a n a � O H A T A

⽥中丸 歩 � A y um u � T A N A K AM A RU
神⼾ 愛⼼ � A i m i � K A N B E

⾕川 純菜 � J u n n a � T A N I G AW A
�

☆＝リーダー / L e a d e r � ★＝サブリーダー / D u p t y � l e a d e r



グローバルサポーターズのコンセプト
CONCEPT �OF �GLOBAL � SUPPORTERS

◎ 世界で進む「グローバル化」に対応し、⽣き抜く⼒を⾝に着け、
学⽣の⼒で、学⽣単位で「佐賀⼤学のグローバル化」を促進する。

Adapt��globalization���advancing�in�the�world,�acquire�the�ability�to�survive�
this�world�and�promote��Globalization�of�Saga�University��by�the�power�of�students.

�
◎ 佐賀⼤学のグローバル化のシンボルとなるような活動を⾏う。

Conduct�activities�that��symbolize�the�globalization�of�Saga�University.

グローバルサポーターズの活動意義�
S IGN IF ICANCE �OF �GLOBAL � SUPPORTERS � � ACT IV I T I ES

グローバルサポーターズは⽇本⼈学⽣と外国⼈留学⽣の架け橋となり、
佐賀⼤学の国際交流を活発にするため、個々の知識や能⼒を活動に活かし、

またそれらの能⼒を向上するために活動を⾏う。
Global�Supporters�become�a�bridge�between�Japanese�students�and�international�students�

and�to�promote�international�exchange�at�Saga�University,�
they�utilize�their�individual�knowledge�and�abilities�in�their�activities.�

Global�Supporters�will�also�work�to�improve�their�abilities.



開催⽉
MONTH

イベント
EVENT

備考
NOTE

⽇本⼈参加者
Japanese
Participants

留学⽣参加者
International
Student
Participants

合計
Total

4⽉ APRIL 留学フェア
Study�Abroad�Fair � 5 5 10

5⽉ MAY ランチタイムイベント
Lunch�Time�Event � 5 5 10

6⽉ JUNE バドミントンイベント
Badminton�Event � 23 10 33

� Gサポオリエンテーション�:�特別講義
Orientation:�Special�Lecture Gサポメンバー対象で国際意識を⾼める講義を実施 ー ー ー

7⽉ JULY Meetup�at�Saga�Uni インターナショナルウィーク
International�Week 8 5 13

� 異⽂化ワークショップ
Intercultural�Workshop

インターナショナルウィーク
International�Week 14 8 22

� 佐賀⼤学ウォークラリー
Saga�Univ.�Walk�rally

インターナショナルウィーク
International�Week 4 8 12

８⽉ AUG. オープンキャンパス 
Open�Campus

国際交流体験ブース/交換留学相談ブースを出展
�International�Exchange�Booth��&�"�Study�Abroad
Counseling�Booth��for�high�school�students

ー ー ー

10⽉ OCT. ハロウィンパーティー
Halloween�Party � 3 22 25

� キャンパスツアー
Campus�Tour�for�Visitors�from�Overseas�Partner�University

海外協定校来訪者へのキャンパスツアーを３度実施
Provided�a�campus�tour�to�a�visitor�from�overseas

partner�univ.
ー ー ー

11⽉ NOV. 秋のバドミントン⼤会
Fall�Badminton�Event � 7 21 28

� Language/Cultural�Meetup
（韓国/Korea） � 12 8 20

12⽉ DEC. Language/Cultural�Meetup
（中国/China） � 3 6 9

�
Language/Cultural�Meetup

（リトアニア・フランス・フィンランド�/�Lithuania,�France,
Finland）

� 2 8 10

� Language/Cultural�Meetup
（インドネシア/Indonesia） � 3 7 10

� Language/Cultural�Meetup
（台湾/Taiwan） � 3 8 11

1⽉ JAN. Language/Cultural�Meetup
（⽇本/Japan） � 1 9 10

� Cultural�Night�2022 12⽉実施予定だったが悪天候により1⽉実施
Postponed�to�Jan.�due�to�the�bad�weather 31 87 118

2⽉ FEB. Farewell�Party�2023�Spring � 1 25 26

2022年の主な活動
Act i v i t y �H i s t o r y � o f � 2 022

イベント実施数�TOTAL �NUMBER �OF �EVENT：19 

総参加者数�TOTAL �NUMBER �OF �PART IC IPANTS：367



2022年活動の様⼦
Photo s � o f � 2 022 � Even t s





⽒名 萬代 政⼤

学部学科 先進健康科学研究科 学年 修⼠２年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント Meetup�Event，Language�Lounge�with�Indonesia，Halloween�Event，
Sport�Event，Cultural�Night

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

The� reason� I� chose� this� picture� is� this�was� the� last� even� for�me� as� a� GS� supporter.� I�was� very� glad� to� see
younger�members�mainly�took�main�roles�for�this�event�and�made�this�event�success.�

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

I� learned� the�way�of� communicatin�with� yournger�members� very�well.� Especially,�when� I� first� joined� this� team,� there
were� few� people� who� had� experienced� the� creation� of� � international� events� such� as� preparation,� communication
between�members,�and�management�during�the�event.�My�finding�is�that��Making�them�experience�it�even�they�did�not
have�enough�experience.��is�the�solution�for�this.�And�experienced�members�should�give�them�feedback�a�little�by�little,
but�not�all�at�the�same�time.�I�appreciate�the�all�opportunities�I�had�through�this�GS�activities�and�all�my�members�for
letting�me�learn�this.

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

That�some�members�are�more�frequently�helpful�but�some�members�are�not� is�one�of�the�points�we�have�to� improve.
Especially,�students�joined�this�group�when�they�were�1st�grade�needs�to�make�their�will�clear.�Because�I�think�through
the� experience� they� have� during� the� 1st� grade� decide� their�will� about�which� directions� they�want� to� go.� So,� if� some
people�s�priority�has�changed,�we�need�to�clarify�their�will�to�continue�this�activity�more�comfortably�for�every�members.�



⽒名 林 知志

学部学科 先進健康科学研究科 学年 修⼠２年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント International�Week・ハロウィン・スポーツイベント・Cultural�Night

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

「グローバルサポーターズ」が発⾜してから２年が経ち、初年度と⽐べ、数多くの対⾯イベントを実施するなど、 
⼤きく⾶躍できた年だったと思います。特に、留学未経験の後輩たちが積極的にチームを牽引するようになったこと
は、⾮常に良い変化であり、今後も存続可能な組織として成⻑していくことができた年だと思います。
また、イベントを通じて参加してくれる⽇本⼈と留学⽣の架け橋となり、佐賀⼤学の国際化に⼀役買ったと同時に、
実際に留学⽣と交流することで、⽇本⼈学⽣の留学機会の促進にもつながったのではないかと思います。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

チームマネジメントやプレゼンテーション作成、後輩育成など、⼤幅に成⻑したスキルがあります。発⾜当初、全員が「⽇本⼈
学⽣と留学⽣の橋渡しとなる場の提供」を⽬指して同じ⽅向に進む⼀体感を持つことが⼤変だと感じました。そのため、   
ミーティング前のアナウンスや、⾒てすぐに理解できるように資料作りに⼼がけることで、少しばかりでも共感を得ることが 
できたのではないかと思います。また、リーダー層から後輩へと役割を引き継いでいく中で、様々な点でサポートをすることが
できたと思います。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

・⼈材確保：国際交流に強い関⼼を持ち、⾃発的に⾏動できる⼈、留学歴や英語⼒を備えた⼈を主⼒メンバーとして確保できる
と留学⽣とのやりとりもスムーズになると思います。在籍メンバーで上記を達成するには、英語のみで開催するCultural
Exchange�MeetUpを毎週定期的に⾏うことでメンバーの語学⼒と留学⽣との良好な関係作りができると思います
・チームのマネジメント：限られた時間を効果的に活⽤するため、ミーティング前に当⽇話し合う内容や、事前に準備して  
ほしいことのアナウンスがあるとより良くなると思います。また、当⽇参加できなかったメンバーにも理解しやすいように、 
視覚的に理解できる資料など配慮をした資料や議事録の作成ができるといいと思います。
・個⼈のスキル：これからはファシリテーション⼒や柔軟性、イベント運営⼒などが重要かと思います。



Name TUHIN�ATIQUR�RAHMAN

Faculty SCIENCE�&�ENGINEERING Year M2

Period�of�Your
��Activity�as�GS 2021.5~�present

Tasks�and�events�you�were�in
charge�of�this�year 1.�Halloween�event,�2.�Cultural�night

1.�Comments�on�this�year�s�activities�(Please�attach�photos�of�memorable�moments�of�GS)

The� first� image� was� taken� at� this� location� during� the� most� important� cultural� night
celebration,�which� is�when�we�Bangladeshis� donned� our� distinctively� bright� clothing.� Boys
wear� what� are� known� as� Panjabi,� while� girls� wore� colorful� Saree.� The� second� one� was
photographed� during� our� Halloween� celebration� at� Saga� University.� I�m� dressed� up� fancy
clothes�there,�along�with�my�Bangladeshi�buddies.�After�completing�the�cultural�night�event
successfully,�the�third�photograph�was�shot�of�all�GS�members�posing�together.

２．What�you�have�achieved�and�grown�in�this�year�s�GS�activities

This�year,�we�were�more�focused�on�our�every�events�and�therefore�our�confidence�was�gear
up�compared�with� last�year.�This�confidence�was� reflected� in�every�event� that�we�arranged
which�was�very�much�well�planned.

３．Points�to�improve�seen�through�this�year�s�activities�(As�individuals�and�as�a�group)

This� year,� every� program� was� demonstrated� with� well� planned� and� set� specific� roles� to
individuals.� Every� specific� goal� is� collaborated� nicely.� Therefore,� everyone� was� very� much
concerned�about�individuals�role�and�every�event�was�completed�smoothly.



Name KRASNIQI�ERJON

Faculty Science�and�Engineering Year M2

Period�of�Your
��Activity�as�GS 2021.5~�present

Tasks�and�events�you�were�in
charge�of�this�year Welcome�Party,�Cultural�Night,�International�Meetups�

1.�Comments�on�this�year�s�activities�(Please�attach�photos�of�memorable�moments�of�GS)

This�years�activities�I�enjoyed�more�than�the�previous�years,�because�covid-19�rules�were�less
strickt�so�we�had�a�chance�to�make�more�events�with�higher�number�of�people

２．What�you�have�achieved�and�grown�in�this�year�s�GS�activities

This�year,�we�were�more�focused�on�our�every�events�and�therefore�our�confidence�was�gear
up�compared�with� last�year.�This�confidence�was� reflected� in�every�event� that�we�arranged
which�was�very�much�well�planned.

３．Points�to�improve�seen�through�this�year�s�activities�(As�individuals�and�as�a�group)

This� year,� every� program� was� demonstrated� with� well� planned� and� set� specific� roles� to
individuals.� Every� specific� goal� is� collaborated� nicely.� Therefore,� everyone� was� very� much
concerned�about�individuals�role�and�every�event�was�completed�smoothly.



⽒名 國弘 貴之

学部学科 教育学部�学校教育課程 学年 4年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント meetup,�カルチュラルナイト,�その他多数

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度の活動は結成2年⽬で、昨年度からいるメンバーと新しいメンバーが加わった新体制でスタートした。年度 
初旬は、3⽉の卒業するころにはどうなるのだろうと不安だったが、イベントを通して、留学⽣との繋がり、   
イベントを主催するにあたってどのようなスキルが必要になるかをメンバー全員が徐々に認識してくれたことが  
⾮常に良かったと思った。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度は、後輩たちをどのようにして率先して⾏動してもらうかが、⾃分も含め諸先輩の考えだった。⾃分たちが 
⾏動することはもちろんだが、⾃分から率先して動けるようになってもらうためのノウハウをしっかり伝授できたの
ではないかと思う。教えることとわかってもらうことは全く違うことなんだなと、改めて痛感した場⾯もあり、  
その中で組織としての団結⼒が深まったことはいいことだったと思う。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

全体的には、⼀⼈ひとりが組織の⼀員であるということを再認識してほしいと思った。北村さんを筆頭にした   
国際交流推進センターの⽅からの連絡、イベント担当者との連絡、留学⽣との連絡、これらを「誰かがやって   
くれる」と思っている⼈とそうでない⼈との温度差が如実に表れている部分があった。特にカルチュラルナイト  
では「来年⼤丈夫かな？」と⼼配になるほど、連絡が取れない、全体に連絡出来ていない、といった組織で動くこと
に対する意識が⽋けていた。



⽒名 ⼯藤依沙

学部学科 芸術地域デザイン学部芸術地域デザイン学科 学年 3年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント International�week�2022

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

International�week�2022では、リトアニアチームのメンバーと連絡を取り合いながら、準備を進めていきました。
発表の準備状況とスケジュール調整の兼ね合いが難しかったですが、最終的にはイベントが成功できてよかった  
です。また、イベントの司会進⾏を⾏ったのですが、場の回し⽅がとても難しかったです。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度はあまり活動に参加することができなかったので申し訳ないです。成⻑できたこととして、イベント準備の 
段階で発表者と進⾏確認を何度もする必要があるとわかったことです。曖昧にするのではなく、しっかり確認する 
ことで本番でのトラブルが減り、スムーズにイベントを進められると思いました。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

リトアニアに関連するイベントを企画していたのですが、スケジュールの⽴て⽅が⽢く、準備が終わらなかったこと
が反省点です。準備には少なくとも2ヶ⽉くらい必要だとわかりました。



⽒名 今泉 千優

学部学科 経済学部経営学科 学年 3年

活動期間 2022.5〜現在

今年度担当した業務・イベント スポーツイベント/ワークショップイベント/Meetupイベント/
ハロウィンイベント/Cultural�Night/学内案内/Farewell�Party

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度からの加⼊で不慣れなことも多々ありましたが、周りのメンバーのおかげで何とかイベントに携わり成功  
させることができました。イベントの企画・運営を⾏うにあたり何度も予定の変更を余儀なくされる事態が    
ありましたが、その都度周りのサポートもあり臨機応変に対応することができたので、そこで学んだ対応策を今後に
活かしていけたらと思いました。Gサポに参加するまでは留学⽣の友達はほとんどいませんでしたが、様々な   
イベントをきっかけに多くの留学⽣と関わり多様な価値観に触れることができました。企画や運営、広報等のスキル
はもちろんですが、沢⼭の⽅々との貴重な出会いが⼀番⼤きかったのではないかと思います。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

 今年度から加⼊したこともあり、イベント運営に関わる全ての⼯程が学びでした。企画書の作成から広報に⾄る 
まで携わる機会があり、いかにして楽しみながら異⽂化に触れてもらえる機会を創出できるか、参加者視点で考える
ことができました。また、これまでは１対１の場⾯でも英語を使うことに抵抗がありましたが、⽇常で英語を使う 
機会が増えたので留学⽣と会話をする際に躊躇うことがほとんどなくなりました。⾃分の中で積極的に英語を使って
コミュニケーションを取りたいと思えるようになりました。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的にはファシリテート⼒に課題を感じました。英語が話せる先輩⽅やいつもまとめてくれる⼈に頼ってしまう 
場⾯がほとんどだったので、Meet�Upイベントで進⾏を⾏った際も⼿間取ってしまいました。⾃ら進んでまとめて 
いく積極性とそれを実現させられる英語⼒を養う必要があると強く思いました。
 Gサポ全体でも同じような課題が挙げられると思います。ファシリテートを⾏う⼈が限られているので、全体  
としてその⼒が必要だと思います。また、メンバー間でのコミュニケーションが取れていないと感じることも何度か
あったので、円滑に準備を進めていくためにもその点を改善すべきだと思いました。



⽒名 近藤 真由 （副リーダー）

学部学科 経済学部経済学科 学年 3年

活動期間 2022.5〜現在

今年度担当した業務・イベント Meetup・バドミントン⼤会

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度からグローバルサポーターズに参加させていただいてとても充実した活動ができたと感じて   
います。毎⽉の定例会やイベント、その準備を通して⼈の前に出て活動をすることが増え、以前よりも
⾊々な場で⾃分の⾔葉で伝えることができるようになったと思います。また、この活動を通して約⼀年間
でたくさんの⼈と繋がることができました。今後もここでできたつながりを⼤切にしていきたいです。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度はできるだけ多くのイベントの担当をすることができた。グローバルサポーターズに⼊ったばかり
の頃よりも定例会や個⼈で意⾒を⾔えるようになったと思う。また、たくさんのイベントを通して   
佐賀⼤学に来ている留学⽣とも積極的にコミュニケーションをとれるようになった。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

昨年は初年度だったため最初はわからないことも多かったので来年度は定例会などで積極的に⾃分の意⾒
を述べたり、イベントの際に全体に⽬を向けて参加者のサポートをよりできるようにしたりしたい。
Gサポ全体では今年度よりも⼤学内でのグローバルサポーターズの知名度を上げてより多くの⼈にイベント
に参加してもらいたいと思った。



⽒名 ⽊⽥ヒカル (リーダー）

学部学科 経済学部・経営学科 学年 ２年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント Meetupイベント・スポーツイベント・Cultural�Night、キャンパスツアーなど

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

２年間グローバルサポーターズとして活動してたくさんの経験ができた。良かったと思うことはまず、意識が⾼く 
似た⽬標を持ったメンバーに出会えたことである。彼らからたくさん刺激を受け、⾃分も頑張ろうと思うことが  
たくさんあった。また多くの留学⽣とも出会えて、それまで以上に異⽂化交流の楽しさを感じた。何より、この２年
で⾃分に⾃信が持てるようになった。多くのイベントに⾃分が貢献していると思え、とても充実していた。この経験
を今後も⽣かして多くのことに挑戦していきたいと思う。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

私は今年度、リーダーとして活動し、貴重な経験をたくさんすることができた。最初はメンバーの前で定例会の司会をすること
ですら緊張していたが何回も経験することで、毎⽉のイベントの司会の際、急な変更があっても臨機応変に対応することが  
できるようになった。カルチュラルナイトでは特にその成果を感じることができた。また、コミュニケーション⼒も成⻑したと
感じている。特に留学⽣との交流について、私は昨年まではまだ英語を話すことに勇気が必要であったし、⾃分から話しかける
ことはあまりしなかった。しかし今年は、国際交流イベントの時はもちろん、学校で偶然会った際も気楽に⾃分から話しかける
機会が増えた。英語⼒はまだまだ向上させなければならないが、英語を話すことに慣れてきたことは⾃分にとって⼤きな成⻑ 
だと感じている。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

まず、個⼈の改善点としてはやはり英語⼒である。ミーティングの際は⽇本語で話すことがおおかったので、留学⽣メンバーが
理解できなかった部分があったと思う。今後、より英語⼒を伸ばして、会話をよりスムーズに⾏うことができるよう努⼒して 
いきたい。また、リーダーになった以上、もっと周りに気を配る必要があると感じた。そうすることでメンバーの活動意欲・ 
内容理解度も向上すると思う。Gサポ全体としては、メンバーの中でも活動意欲に差があったように感じた。来年のスタート 
の際は、Gサポの活動意義もう⼀度それぞれが思い出し、⾃分の中での⽬標もあわせて確認する必要があると思う。



⽒名 髙⼝ ひな （副リーダー）

学部学科 経済学部経済学科 学年 ２年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント welcomeparty/Meetupイベント/ハロウィンイベント/Cultural�Night/
�学内案内/交換留学⽣のお迎え

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度はインターナショナルウィークやカルチュラルナイトなど、天候により変更しないといけない場⾯が多々  
ありましたが、その都度臨機応変に対応できたのではないかと思います。どの活動も充実しており、各担当者で  
役割をもって楽しく活動ができました。
ハロウィンイベントでは、留学⽣がクオリティの⾼いコスプレを披露してくださって、とても盛り上がったし、  
学内を歩いて写真を撮るときも、グループの個性があって⾯⽩かったです。カルチュラルナイトでは毎年当⽇の  
変更が多々ありますが、今回は特に多かったような気がして、でも終わってみるとあのバタバタがとても充実して 
いるように感じました。実際その場にいる時はかなり⼤変で焦りますが、先輩⽅との最後のイベントを無事に終える
ことができてよかったと思います。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動では、副リーダーになったこともあり定例会やイベントにより積極的に取り組め他のではないかと思います。  
また、計画的に⾏動することや⼈前で話すことに抵抗がなくなったことが成⻑できたことだと思います。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的な⾯ではスケジュール管理能⼒と英語⼒が改善点だと思いました。Meetupイベントを忘れていたり、時間を勘違いして
いたことがあったので、きちんと毎⽇スケジュールを確認して⾏動するようにすべきだと思いました。英語⼒の⾯では、定例会
の時に恐らく留学⽣の⼆⼈が理解できていないとわかっていても、近くにいる先輩に頼って英語で説明できなかったので、改善
したいと思いました。
Gサポ全体では、積極性やファシリテート⼒に個⼈差があることだと思います。また、メンバー同⼠のコミュニケーションも 
あまりとれていなかったように思うので、わからないことがあったときや、変更があった時など、細かい事でも報告する癖を 
つけること、報告しやすい環境を作れるよう改善していく必要があると思いました。



⽒名 安藤 和奏

学部学科 理⼯学部理⼯学科 学年 2年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント Meetup/Farewell�Party/Halloween�eventなど

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

去年よりたくさんの⼈と関わることができて、とても楽しいと思えた１年でした。カルチュラルナイト 
では⽇程の変更などがありましたが、臨機応変に対応できていてとても良かったと思います。また、
language�event�など去年はなかった新しい活動なども取り組めて良かったです。カルチュラルナイト  
では、新しい留学⽣などとも交流ができて本当に楽しかったです。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度は去年より積極的に意識して⾏動できたのではないかと思います。やるべきことをこなすだけでは
なく、⾃ら提案ができるようになれたと思います。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的な点では、語学⼒と積極性がまだ⾜りていないということです。留学⽣と話せる機会が与えられて
いるのに、それをうまく活かせなかったのが残念でした。また、イベントの企画に必死になってしまい、
⼗分に楽しむことができなかったことも少しあったので、参加者だけでなく⾃分も楽しめる位の余裕が 
必要だなと思いました。そのために、急な変更やわからないことがあっても、臨機応変に、積極的に動く
ことが重要であると感じました。全体の点では、企画⼒などがメンバーによって差があると感じるので、
⼀⼈⼀⼈が同じくらい動くことができるといいと思いました。



⽒名 安⽥ 麗⼦

学部学科 芸術地域デザイン学部芸術地域デザイン学科 学年 2年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント Meetup、留学⽣ワークショップ（リトアニア・韓国）、
佐賀⼤学ウォークラリー、カルチュラルナイト、フェアウェルパーティー

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度は⼤きなイベントであるカルチュラルナイトの実施延期や、年度末のフェアウェルパーティーなど、⼀年を 
通してバタバタしていたように感じますが、すべてのイベントを⼤きなミスもなく無事にやり終えることができてほ
っとしています。昨年度に⽐べても、各イベントへの⾃分の熱量も上がっているのを感じましたし、⼀年を振り返っ
てみてとても達成感があります。周りのメンバーの様⼦を⾒て、⾃分はまだまだだなと感じることも多々   あり
ますが、カルチュラルナイトという⼤きなイベントで司会をつとめあげた経験は⼤きな糧になりました。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度は、前年度に⽐べて、より「⾃分たちで動く」ことができたと思います。新メンバーが⼊ってきて、先輩たち
に頼りっきりのままではいけないというある種危機感のようなものを覚えました。もちろんすぐに先輩⽅や   リ
ーダー、副リーダーたちのように動くことは出来ませんでしたが、この⼀年を通して周りを⾒る余裕も出て、  よ
り良い活動がつくれるようになったと思います。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的な⾯では、コミュニケーション能⼒がまだまだだと感じています。せっかくイベントで交流の場があるのに、
喋る部分はほとんど司会のセリフ部分のみで、先輩⽅や留学⽣メンバーにコミュニケーションは頼りきりでした。 
また、グループとしての改善点は、企画の発想⼒不⾜です。前年度の踏襲をすることが多いように感じます。企画の
案を出すことは私も苦⼿で難しいと感じているので、もっと柔軟に考えられるようになりたいです。



⽒名 ⽥中 ⾥奈

学部学科 教育学部 学年 ２年

活動期間 2021.5〜現在

今年度担当した業務・イベント Meet�up�、Meet�up�with�language、Cultural�night、Farewell�party

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度は⾃分が思ったよりも参加できなかったが、去年の知識・経験を⽣かしてイベントの内容編成に 
深く関わったり、⾃主的なミーティングをしたり、司会を務めたりと有意義な体験をすることができた。
イベントの概要や容量を少し把握できていたため、話し合いやアイデアを出す際に役に⽴てたのではない
かと思う。また、去年同様年上の先輩⽅の姿を⾒て、⾃分の将来にむけていろいろなことにチャレンジ 
したり⼀つのことを極めたりすることは、英語の上達に限らず⼤学⽣活をよりよく過ごしていく上で  
とても重要なことだと感じた。さらに新しいメンバーともイベントを通して仲を深めることができ、  
交友関係を広げることができた。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動で⾃分が成⻑できたと感じるところは、司会など⼀つのイベントをまとめるような役が
できたところだと思う。⾃分で台本を考え、本番では去年のように後ろで⾒ているだけでなく、周りを 
⾒ながらイベントの進⾏う事の難しさを実感するとともに、全体をまとめる、スムーズに進める、みんな
が楽しんでくれるようなイベントにすることを去年よりも強く意識することができた。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的な改善点としてはメンバーのみんなと⽐較すると英語⼒がまだまだ⾜りない点だと思う。留学⽣が
話しているのをその場の状況や表情、ジェスチャーを通して聞き取ることはできるようになってきたが、
⾃分が伝えたいことを伝えるの⼒をつけていきたいと思う。
グローバルサポーターズ全体での改善点としては、イベントに向けての準備をもう少し早めることと、 
実際のイベント中のテンションをもっと⾼めて場を盛り上げることだと思う。



⽒名 ⼤波多 彩菜

学部学科 農学部⽣物科学学科 学年 2年

活動期間 2022.5〜現在

今年度担当した業務・イベント WORKSHOP、オープンキャンパス、スポーツイベント、MEETUPイベント、
Cultural�Night、Farewell�party

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年初めてグローバルサポーターズとして活動させてもらいましたがいくつかのイベントを企画・実施�
�することができとても良い経験になりました。初めてのことだらけで最初は先輩⽅についていくという形
でしたが後期は司会も経験することができ、また留学⽣ともコミュニケーションを取ることなども�
�できました。特にグローバルサポーターズ最⼤のイベントである「Cultural�Night」は事前準備が多く、
⼤変なこともありましたがイベントは成功してこのイベントに参加することができて良かったと�
�思いました。グローバルサポーターズに加⼊してから普通の⼤学⽣活では経験できないことをたくさん�
�経験でき⾃⾝の成⻑にも繋がっていると思います。しかし、改善していくべき点はいくつもあるので�
�来年からはもっと多くの⽅向に⽬を向け考えながら⾏動していけたらいいと思います。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年初めてグローバルサポーターズとして活動させてもらいましたが、イベントを企画して実施する⼤変さを経験�す
ることができました。今年度の活動で達成できたことは、司会を経験できたことです。
Meetupイベントで初めて司会を経験し、その経験をFarewell�party�でも⽣かせたと思います。
成⻑できたことは、積極性です。今まで主体的に何かをすることは苦⼿でしたが、この活動を経て⾃ら⾏動できる�こ
とが増え、主体的に⾏動することの⼤切さを学ぶことができました。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

今年度の活動を通して、個⼈的な改善点としては留学⽣とのつながりです。様々なイベントを通して、留学⽣と話す
機会は何度かありましたが、その後の発展がなかった点が改善点だと感じました。また、グローバルサポーターズ�全
体での改善点は企画⼒です。スポーツイベントは⼈が集まるので年に2回実施しましたが、あまり変化を⾒い出せな
いように感じました。これからは企画⼒を向上していくことが⼤事だと思います。



⽒名 ⽥中丸 歩

学部学科 農学部国際地域マネジメントコース 学年 ２年

活動期間 2022.5〜現在

今年度担当した業務・イベント MEET�UPイベント（韓国、リトアニア・フランス・フィンランド）、
カルチュラルナイト、フェアウェルパーティ

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

今年度の活動を通して、留学⽣やこの活動のメンバーを含めて様々な⼈たちと交流できたと感じています。イベント
本番でのファシリテート⼒の重要性や難しさ、イベントに向けてメンバーと打ち合わせを重ねてイベントを成功  
させることのやりがいも感じることができました。私は特に韓国の⽅と交流する機会が多く、イベントや打ち合わせ
の中で国の⽂化や習慣、遊びなども教えてもらって他ではできないような体験だったなと感じました。また、私は 
今年度が初めてのカルチュラルナイト参加だったのですが、佐賀⼤にこんなに留学⽣がいるんだなと驚いたこと、 
そしてそれぞれが⾃分の国の⽂化に誇りを持っていてたくさんの⼈の前で堂々と披露している所に感動したことが 
記憶に残っています。海外の⼈たちにこのような場で⾃分の国の魅⼒を上⼿く説明できるかと考えたときに⾃信が 
今持てないので⾃分の国のことをもっと知りたいなと思いました。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の⾃分の成⻑点としては、イベントを実⾏するにあたっての準備や本番の流れを主催側の⽴場から経験を詰めたこと  
です。職員の北村さんのサポートを受けながらメンバーと成功するための段取りを企画したり、企画書を提出したりしたことは
他の活動でも必ず⽣きてくることだと思いました。また昨年3⽉に参加したSUSAP�SPRINGに参加したときは画⾯越しでしか 
外国の⽅々との交流はなかったのですが、この活動を通して留学⽣と話す機会を持てて良い経験ができたと感じています。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的な⼀番の改善点・そして反省点は⾃分のコミュニケーション能⼒が⾜りなかったなと感じた点です。私はもともと⼈⾒知りで��⾃
分から積極的に親しくない⼈と話を弾ませたり、場の空気を盛り上げたりすることが苦⼿で、その弊害がこの活動で出てしまったなと
感じました。積極的に発⾔しないのであまり会話の輪の中に⼊ることができずに活動でもなじめていないなと感じていました。�������そ
こで、フェアウェルパーティイベントの際は⾃分が率先していろいろなことをして⾊々なことを取り組んでいくという⽬標を�����������掲げ
て、結果的にこのイベントでは⾃分の中のベストを果たせてメンバーともコミュニケーションが上⼿くいっていたと考えている��のでよ
かったと思います。また反省点としてもう⼀つ挙げられるのは、今年は⾃分の英語学習があまり進まず英語能⼒に⾃信が持てずにあま
り留学⽣と英語では上⼿く意思疎通ができなかった点です。夏休みの前あたりまではTOEICの受験をする為に勉強していたの���です
が、そこから忙しいなどと⾔い訳をして勉強を怠るようになりまったく勉強しなくなったのが本当によくなかったと考えます。��春休み
からは⽬標を明確にもって初⼼に帰り勉強したいと考えています。Gサポ全体を通しての反省としては、北村さんや上級⽣を����頼りす
ぎな部分があったのかなと感じました。企画の段階でも北村さんの アシストやアドバイスを参考にすることが多かったし、��本番のイ
ベントでも北村さんや先輩⽅のファシリテート能⼒に助けられた時が何度もありました。なのでもう少し⾃分たちだけで�������考えてイ
ベントを進められるようになる必要があったのかなと考えました。



⽒名 神⼾ 愛⼼

学部学科 芸術地域デザイン学部 学年 1年

活動期間 2022.5〜現在

今年度担当した業務・イベント Meetupイベント・スポーツイベント・Cultural�Nig

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

グローバルサポーターズの活動を通して、私の学⽣⽣活がより豊かで充実したものになって   
います。サークルや部活ではなく、佐賀⼤学⼤学国際交流推進センターのサポーターズであるから
こそ携わることのできる貴重な経験に恵まれた１年になりました。ありがとうございました。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度から佐賀⼤⽣になったため、イベントに参加者として関わったことがなく、運営側としての
イメージが初めは湧いていませんでしたが、約１年間の活動を通して、事前に準備をしなければ 
ならないことや周りを⾒る⼤切さなど運営者の⼼構えを学ぶことができました。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

私の個⼈的な課題は、留学⽣の知り合いが少ないことです。また、⾃分の業務に必死でGサポ全体
の業務や進⾏度を俯瞰的に⾒る⼒が⾜りていなかったと感じています。
Gサポ全体の課題としては、今年度ご卒業の先輩⽅がいなくなってしまったら、
来年度からどうなるのだろうかと不安があることです。また、イベントに毎回同じような参加者 
しか集まっていないことも課題だと思います。



⽒名 ⾕川 純菜

学部学科 経済学部 経済法学科 学年 1年

活動期間 2022.5〜現在

今年度担当した業務・イベント Meetupイベント・スポーツイベント・ハロウィンイベント・
Cultural�Night・交換留学⽣卒業イベント

１．今年度の活動を振り返っての感想(思い出の写真などを添付してください）

グローバルサポーターズの活動が１年⽬ということでどの活動も初めてだった。そこで先輩⽅から昨年の様⼦を聞いて企画や 
準備に取り組んだ。まずは⼀つでも多くのイベントに関わり、経験値を上げることを⽬標にして積極的に取り組めたことは  
良かったと思う。グローバルサポーターズに⼊っていなければここまで留学⽣と深く関わることはできなかったと思うので  
とても良かったと思う。また、イベントをするにあたり企画をし、許可をもらい予算が降りること、そして場所の⼿配、備品の
準備、広報活動など多くの準備過程があるということを知ることができた。イベントをする際事前に留学⽣と打ち合わせを  
かねてコミュニケーションを取った時には各国の⽂化や留学⽣から⾒た⽇本について聞けとても楽しい時間を過ごすことが  
できた。スポーツイベントの際初めて企画書を制作したが細かい事項まで記載できたおらず何度か書き直しが必要だった。  
この経験から企画の重要性を学んだ。またイベントの進⾏役としてその場を盛り上げたり、参加者に指⽰を出したりすることが
⼤事だと思った。⾃分はこの点が不⼗分で指⽰を出すことが遅れたり躊躇したりして混乱を招いてしまった。ファシリテーター
をした時には臨機応変な対応と場を盛り上げるようなファシリテート⼒をつけられるように練習が必要だと感じた。
カルチュラルナイトでは担当の国の留学⽣と個別に連絡を取り、打ち合わせや準備を進めていくことで異⽂化交流の楽しさや 
積極的に英語を話そうという気持ちが強まった。⼤きなイベントが成功し国を問わず多くの学⽣が楽しそうに異⽂化交流を  
している姿を⽬にすると達成感を感じた。

�

２．今年度の活動で達成できたこと、成⻑できたこと

今年度の活動では⼀通りのイベントに関わることでイベントのイメージがつかめた。留学⽣に⾃ら話しかけコミュニケーション
をとれるようになったことが成⻑した点だと思う。企画書の書き⽅やイベントの実施までにどのような⼿続きや準備が必要  
なのかということを知りイベントまでの⾒通しを持てるようになったことも成⻑点だと思う。イベントの場を盛り上げることや
参加者全体に指⽰を出すことが難しく⾃分に⾜りていない⼒だと知れたことも良かったと思う。留学⽣とイベントのために  
英語で打ち合わせや連絡をとれたことも⾃分にとって⼤きな⾃信になった。

３．今年度の活動を通して⾒えた改善点（個⼈的な点・Ｇサポ全体での点）

個⼈的な改点んとしてはファシリテイト⼒の向上、場を盛り上げる⼒、英語⼒の向上が挙げられると思う。ファシリテイト⼒は
まだまだスムーズさや⾃信が⾜りないため練習や経験を増やして改善したいと思う。次に場を盛り上げる⼒は躊躇せず    
恥ずかしがらずに使命感を持って活動に取り組むことで⾝に着けたいと思う。先輩⽅はジョークも交えて盛り上げていたので 
それも参考にしたい。最後に英語⼒であるが留学⽣と会話する際に⾃分の英語⼒が追いつかず何度も聞き返したり      
理解できなかったことがあったのでそこを改善しより楽しく交流するためにも英語⼒は必要でまた英語でのファシリテイトにも
英語⼒は必須である。グローバルサポーターズ全体としては司会の役をおおくのメンバーが経験するように意識したり、企画書
の作成が特定のメンバーに偏らないように役を決める定例会で分担をはっきりさせることが⼤切だと思う。また準備だけでなく
当⽇の役割分担をスポーツイベントでは決めておくべきだと分かった。



Thank you!


